

**MEDIENEINLADUNG** 

17. Januar 2014

## Eine grosse sportliche Premiere: die Patrouille der Jugend!

Sehr geehrte Damen und Herren

Am Donnerstag, 1. Mai 2014, wird zum ersten Mal im Wallis – genauer gesagt auf den Pisten von Verbier – eine «Patrouille des Jeunes» stattfinden. Dieser Anlass richtet sich an Jugendliche zwischen 14 und 20 Jahren. In der Kategorie C (Cadets) werden die 14- bis 17-Jährigen und in der Kategorie J (Juniors) die 18-bis 20-Jährigen starten.

Um Ihnen diesen Anlass vorzustellen, lädt Sie Staatsrat **Oskar Freysinger**, Vorsteher des Departements für Bildung und Sicherheit, wie folgt zu einer **Medienkonferenz** ein:

## Dienstag 21. Januar 201, um 09.00 Uhr Espace Porte de Conthey - Sion

Neben Staatsrat **Oskar Freysinger** werden auch **Jean-Marie Cleusix**, Chef der Dienststelle für Unterrichtswesen, **Grégoire Jirillo**, Chef des kantonalen Sportamte und **Max Contesse**, Kommandant der Patrouille des glaciers, anwesend sein.

Die Dokumentation wird Ihnen vor Ort abgegeben (kein Vorabversand). Sie werden diese auch auf <u>www.vs.ch</u> unter der Rubrik «Publikationen und Medien» finden.

Mit freundlichen Grüssen

**Bernard Reist** Informationschef

